



Llama Rubén Moreira a defender la pluralidad, la autonomía del Poder Legislativo

Por El Heraldo de Saltillo - 1 mayo, 2024



Expuso que le preocupa la mayor amenaza que tiene la democracia, el crimen organizado que está asesinando a candidatos de todos los partidos

Defendamos amigas y amigos, la pluralidad que es producto la representación popular y de la representación proporcional, defendamos la autonomía del Poder Legislativo y la rendición de cuentas que significa la reelección, manifestó el diputado Rubén Moreira Valdez.

Al presentar el posicionamiento de la bancada priista al cierre del Segundo Periodo del Tercer Año de la LXV Legislatura, el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI expresó su preocupación por la mayor amenaza que tiene la democracia mexicana, el crimen organizado, que está asesinando a candidatos de todos los partidos.

El legislador priista también reconoció a todos los grupos parlamentarios, a la Mesa Directiva, a la Mesa de Decanos, a los integrantes de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), a los representantes de los medios de comunicación por su labor de difusión y a todos los trabajadores de la Cámara de Diputados.

<https://elheraldodesaltillo.mx/2024/05/01/llama-ruben-moreira-a-defender-la-pluralidad-la-autonomia-del-poder-legislativo/>